

UNICON BOMBAS: BOMBEANDO RETOS

MÁS ESPECIALIZADOS QUE NUNCA

UNICON Bombas acelera el vaciado del concreto incluso en puntos de difícil acceso. Dicha Unidad de Negocios genera mayores beneficios a las obras a través de su personal técnico especializado y variedad de equipos.

Desde hace 20 años UNICON brinda un servicio de bombeo de concreto que favorece los procesos constructivos. En el 2015 la empresa creó una unidad de negocios enfocada en generar los mayores beneficios para sus clientes.

El superintendente de la Unidad de Negocios de Bombas de UNICON, ingeniero Sergio Arciniega, comentó que se tomó la decisión de potenciar el servicio, abriéndose paso para atender tanto a las concreteeras del mercado como a las obras que requieran contratarlo directamente. “Consolidada para atender todo tipo de necesidades, contamos con la mayor capacidad de bombeo y la más amplia flota a nivel nacional” precisó.

UNICON Bombas cuenta con personal técnico especializado, una moderna y amplia variedad de equipos y un servicio puntual.

PROFESIONAL TÉCNICO ESPECIALIZADO

El personal que labora en UNICON Bombas cuenta con un alto grado de especialización y conocimiento de los procesos constructivos, lo cual le permite ofrecer soporte técnico en el planeamiento y ejecución de la obra. “En diversas ocasiones ejecutamos tareas con un alto grado de dificultad, como por ejemplo la instalación de líneas de bombeo en zonas como reservorios situados en las cimas de cerros, donde ningún equipo puede ingresar.

